

AIN - 11 - 03 - PREGUNTA - Es cierto que El Todopoderoso aborrece el pecado pero ama al pecador?

Respetada amiga Zoraida Gutierrez (Mx) . Con respecto a su pregunta nos permitimos comentarle lo siguiente:

“El Todopoderoso aborrece el pecado, pero ama al pecador”.

Este dicho es conocido entre las denominaciones, desde la católica y sus descendientes. Pero también es predicado por muchos que se hacen llamar “creyentes”. ¿Procede tal declaración de las Escrituras? De ninguna manera. Tal dicho vino tal vez de personas con buena intención pero que no conocen a El Todopoderoso, no proviene de las Escrituras, por tanto no proviene de la boca del Todopoderoso.

Lo que las Escrituras enseñan es que el Todopoderoso es SANTO y no puede mirar con favor el mal. Veamos:

» Habacuc 1:13 - 13 Muy limpio eres de ojos para ver el mal, ni puedes ver el agravio; ¿por qué ves a los menospreciadores, y callas cuando destruye el impío al más justo que él... »

Por lo tanto, el malo no puede habitar junto al Todopoderoso ¿Por qué? Porque Él no es un Elohim que se complace en la maldad. Los insensatos no estarán delante de sus ojos. El Todopoderoso de las Escrituras aborrece a todos los que hacen iniquidad. El destruirá a todos los que hablan mentira. Veamos:

« el Todopoderoso abomina al hombre sanguinario y engañador () »

« Proverbios 11:20; “Abominación son a el Todopoderoso los perversos de corazón; Más los perfectos en camino le son agradables”.»

<< Salmos 7:11 El Todopoderoso es juez justo, Y el Todopoderoso está airado contra el impío todos los días. »

¿Esto significa que el Todopoderoso es cruel? De ninguna manera. El Salmo enseña que la razón por la cual El Todopoderoso abomina al pecador es porque Él es Justo . El Todopoderoso es el Justo, por lo tanto, abomina al pecador. Esto no se trata de crueldad, sino de plena justicia. ¿Cómo El Todopoderoso no se va airar al ver que Su santa voluntad es quebrantada todos los días?

Algunos han llegado a decir que eso es verdad en el TANAK, pero que en el Pacto Renovado vemos a un Elohim diferente. ¿Será eso cierto? ¿Será cierto que el Todopoderoso ha cambiado? La respuesta es No.

« Juan 3:36 dice: “El que cree en el Hijo tiene vida eterna; pero el que rehúsa creer en el Hijo no verá la vida, sino que la ira del Todopoderoso está sobre él”. »

« Efesios 3-6 Pero la inmoralidad sexual y toda impureza o avaricia no se nombren más entre ustedes, como corresponde a consagrados; ni tampoco la conducta indecente, ni tonterías ni bromas groseras, cosas que no son apropiadas; sino más bien, acciones de

gracias. Porque esto ustedes lo saben muy bien: que ningún fornicario ni impuro ni avaro, el cual es idólatra, tiene herencia en el reino del Mashíaj y de Elohim Todopoderoso. Que nadie los engañe con vanas palabras, porque a causa de estas cosas viene la ira de Elohim sobre los hijos de desobediencia. »

Entonces, la verdad de que El Todopoderoso abomina al perverso de corazón, no solo es una verdad en el TANAK (A.T.) , sino que también es verdad en el Pacto Renovado (N.T.) Esto se debe a que El Todopoderoso es el mismo ayer, hoy y siempre, el Todopoderoso es inmutable, Él no cambia.

El Todopoderoso abomina a los perversos de corazón, pero Su agrado está sobre los de camino perfecto. Pero ¿Quiénes son perfectos de camino, si todos nos hemos descarriado?

Solo uno, Yahoshua el Mesías . Ante él, los cielos se abrieron y el Abba/Padre dio la siguiente declaración:

« Mateo 3:17 “Este es mi Hijo amado, en quien tengo complacencia” .»

Sobre Yahoshua estaba el eterno y completo agrado del Padre. Por eso fue ejecutado en el madero (Mateo 27:46). ¿Por qué? Porque Yahoshua estaba llevando la maldad de su pueblo para que todos aquellos que crean en él sean justificados. Eso significa que todos aquellos que están en Yahoshua , ahora, por él, son declarados perfectos de camino, y el agrado pleno del Padre está sobre ellos. De tal manera que el mismo Amor/ahavah que estaba sobre el Hijo Yahoshua , es el mismo ahavah que está sobre aquellos que Él ha justificado por medio de su obra excelsa. Veamos:

« Juan 17:26 - 26 Y les he dado a conocer tu nombre, y lo daré a conocer aún, para que el amor con que me has amado, esté en ellos, y yo en ellos. »

La evidencia más clara que el Todopoderoso abomina al pecador es :

« Proverbios 13 : 5 5. El hombre recto odia las mentiras; el malvado es vil y desgraciado. 6. La justicia protege al que es intachable; la maldad subvierte al pecador.»

« Romanos 3:25 - Yahoshua fue herido por nuestras transgresiones y se hizo pecado para nuestra salvación. »

El madero está allí, para que conozcamos y temblemos ante El Todopoderoso de las Santas Escrituras. Por esa razón Yahoshua, en el camino a la ejecución, le dijo a las mujeres que lloraban:

< Lucas 23:28, 31 - Hijas de Yahrushalayim, no lloréis por mí, sino llorad por vosotras mismas y por vuestros hijos... Porque si en el árbol verde hacen estas cosas, ¿en el seco, qué no se hará? »

Y terminamos este comentario con el siguiente pasaje:

« Salmo 50: 16. Pero al malvado le dice Elohim: “¿Qué derecho tienes de recitar mis preceptos y tomar en tu boca mi alianza, 17. cuando detestas la corrección y das la espalda

a mis palabras? 18. Si ves un ladrón, te amistas con él, y te mezclas con los adulteros. 19. Te dedicas a hablar lo malo, y enyugas tu lengua al engaño; 20. te pones a hablar contra tu propio hermano; difamando al hijo de tu madre. 21. **Si dejara de actuar cuando haces estas cosas, pensarías que soy como tú; así que te censuro y te confronto.** 22. **Escuchen ahora los que se olvidan de Elohim, no sea que los destroe sin que haya quien los libre.** 23. El que ofrece sacrificio de gratitud es el que me honra, y al que enmienda su camino le mostraré la salvación de Elohim.».

NOTA: Sin embargo El Todopoderoso es un Elohim misericordioso que da varias oportunidades al pecador. Veamos:

« Hechos 17:30 Por tanto, habiendo pasado por alto los tiempos de ignorancia, El Todopoderoso declara ahora a todos los hombres, en todas partes, que se arrepientan »

« Marcos 1:15 y diciendo: El tiempo se ha cumplido y el reino de Elohim Todopoderoso se ha acercado; arrepentíos y creed en el mensaje del Mesías.».

« Mateo 3:1-2 En aquellos días llegó Juan el Inmisor predicando en el desierto de Judea, diciendo: Arrepentíos, porque el reino de los cielos se ha acercado »

=====

Para servirle:

ASAMBLEA ISRAELITA NAZARENA

www.regresandoalasraices.org

JAIME LÓPEZ QUIROZ

D.R.A. - Colombia 2020

=====

Resuesta basada resumida y editada de una articulo de Internet sin autor claramente establecido.

=====

<https://www.facebook.com/asambleaisraelita.nazarena>

=====

Nuestras publicaciones: . Son reflexiones cortas sobre temas de interés general

<https://www.facebook.com/groups/1202508636752277/files>